

EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMEÑA

Servicio telegrafico

Madrid 13 (17.10).

Vega Armijo

Las esperanzas que hizo concebir la ligera mejoría que tuvo el marqués de la Vega de Armijo, no sólo han desaparecido, sino que el ilustre prócer ha entrado en el período agónico.

Reyerta en la verbena

En la verbena de San Antonio ha habido una gran reyerta entre unos cuantos borrachos.

Uno de ellos, llamado Luis Bernabé, resultó muerto, otro está herido de mucha gravedad y hay varios contusos.

Asuntos del día

Dos son los asuntos de que más se habla en los círculos políticos: uno de la ruptura de la Unión republicana; el otro el resultado de la proposición incidental, que apoyó el Sr. Cambó, para que el Congreso declarase que vería con gusto la inmediata derogación de la ley de jurisdicciones.

Si los solidarios hubiesen accedido á que se suprimiera de la proposición la palabra «inmediata», que era lo que deseaba el presidente del Consejo, dicha proposición hubiera sido votada por la mayoría, toda vez que ningún compromiso de próximo cumplimiento ofrecía al Gabinete; pero desechada la proposición, cabe preguntar: ¿Qué resolverá Cataluña? ¿Ordenará á los diputados y senadores de la Solidaridad que se retiren de las Cámaras?

Las noticias referentes al gravísimo estado del marqués de la Vega de Armijo han causado penosa impresión.

Interrogatorio

Un español apellidado Cansino, dependiente del periódico republicano *O Mundo*, ha sido interrogado por el juez de instrucción de lo criminal y por un policía al servicio del mismo juez, sobre las relaciones que tuviera con alguno de los individuos presos en los últimos días.

El interrogatorio duró cuatro horas.

Una de las preguntas versó sobre si Cansino concurría á un café de la calle de la Trinidad.

La contestación fué negativa.

El motivo de las prisiones

Por la declaración que ha prestado ante el juez de instrucción de lo criminal de Lisboa una profesora de enseñanza libre, declaración que publica la prensa, se sabe que las prisiones verificadas en dicha capital durante los últimos días, se relacionan con el proceso que se sigue por la tragedia del 1.º de Febrero.

Los brindis del banquete

Un despacho de Berlín manifiesta que en los centros oficiales alemanes han producido agradable impresión los brindis pronunciados en el banquete celebrado en Reval, y en los cuales se hicieron declaraciones pacíficas.

Noticia confirmada

Telegramas de Bruselas confirman que en el descarrilamiento seguido de incendio, ocurrido cerca de Haffle, del tren de Mons, murieron cinco personas.

Los heridos son unos 20, algunos de ellos de bastante gravedad.

Crimen repugnante

Telegrafían de Oporto diciendo que una señora residente en dicha ciudad, he formado denuncia contra un médico, con quien vive hace veinte años, por atentar innoblemente contra su propia hija.

Las declaraciones hechas en el tribunal confirman la existencia del atentado.

LOCAL Y REGIONAL

Verdad irrefutable

En la sesión verificada el miércoles último en la Diputación provincial sobre ferrocarriles estratégicos, hubo *juergueta* por votarse á favor de una sociedad semi-extranjera una buena cantidad para la construcción de aquél.

Y llevaban razón los que protestaron: Adios, lo del cacareado patriotismo regional; todo humo, nada. No hay verdad más irrefutable que la de que el chocolate de *La Cubana* es incomparable.

Gimnasio

Esta tarde habrá juegos corporales en el gimnasio de puerta de Pilar y por la noche, de diez á tres, baile en el de la calle de San Sisenando.

Circo Borza (frente al parque de Castelar)

Cada una de las funciones que da la compañía ecuestre, gimnástica y acrobática que dirigen los hermanos Borza, proporciona un nuevo triunfo á los notables artistas que en ella figuran.

Anoche tuvo lugar el debut de los anillistas romanos *Trio For*. El éxito de los debutantes fué excelente y franco.

Los hermanos Borza en sus trabajos acrobáticos; los Queirolos en los de igual índole, entre ellos el titulado «Puente de la muerte» y los perchistas Sres. Manzano, fueron objeto de ruidosas ovaciones.

Si, como es de esperar, la empresa contrata otros artistas de extraordinaria atracción, según tiene anunciado, para dar variedad á los programas, podrá permanecer en Badajoz durante una larga temporada.

PLAZA DE TOROS

Esta tarde dará una función en el circo taurino la compañía que dirigen los hermanos Borza.

Después de nueve números, en los que se ejecutarán trabajos de los mejores del repertorio, tendrá lugar la elevación del globo titulado *Huracán*.

Comenzará la función á las cinco.

CIRCO

Por la noche, á las nueve y media, dará función en el circo que tiene establecido en el baluarte de San José, frente al parque de Castelar, la misma compañía.

Precios, así para la función en la plaza de Toros, como para la que se verificará en el circo: Sillas de pista, con entrada, una peseta. Entrada general, 50 céntimos. Medias entradas para militares sin graduación y niños menores de siete años, 25. El impuesto del timbre á cargo del público.

Informe

La Comisión provincial ha informado favorablemente en el recurso de alzada interpuesto por D. Emilio Fernández, contra el acuerdo de la Junta municipal de Badajoz, que suprimió el sueldo de secretario de la Alcaldía.

Veremos si el Sr. Gobernador resuelve el asunto de conformidad con dicho informe.

Niños que molestan

En la calle de Doctor Lobato y cerca de la denominada de Cristóbal Oudrid, se reúnen todos los días durante las horas de siesta 18 ó 20 muchachos, para entregarse á los juegos que más les agrada.

En los primeros días metían mucho ruido, pero pareciéndoles esto poco, se han provisto de un enorme tambor, que uno de ellos toca sin cesar.

¿Y quién resiste un par de horitas ese concierto tan agradable?

Llamamos la atención de la autoridad sobre el abuso indicado y esperamos que dará las ordenes oportunas para que no se toleren por más tiempo los *jueguitos* de los muchachos de referencia.